

Avenches : animations au Haras national suisse en juillet et en août

Les Jeudis au Haras

Pour la deuxième année, il est possible de participer aux jeudis au Haras à Avenches. Visiteuses et visiteurs sont attendus les 9 et 23 juillet ainsi que le 13 août. Au programme: les numéros de la collection 2009 et des visites d'atelier.

Les Jeudis au Haras ont rencontré un vif succès en 2008. C'est pourquoi, le Haras national suisse HNS a décidé d'offrir à nouveau cette animation durant les mois de juillet et d'août. Lors de ces trois jeudis après-midis de 14 à 16h, les visiteurs auront le plaisir de découvrir un programme riche et varié, avec des étalons au travail et les activités des artisans des lieux.

Les étalons du haras, sous la selle ou à l'attelage, démontreront leurs qualités dans les numéros les plus variés, avec harmonie et en musique.

Dans un cadre exceptionnel, les visiteurs découvriront des bâtiments chargés d'histoire et pourront pénétrer dans les ateliers – sellerie, forge, charronnerie – et voir de près comment les artisans ferment un cheval, réparent une selle ou fabriquent une roue en bois. Ils auront également la possibilité de découvrir le haras en suivant le circuit des panneaux didactiques.

Chacun à son rythme, selon ses

centres d'intérêt, en famille, seul ou entre amis, tout le monde peut venir visiter le haras national. L'entrée est libre. Vente de boissons et glaces sur place.

Contacts / Renseignements:

Anne Rizzoli,
anne.rizzoli@haras.admin.ch, 026 676 62 40
 Juliette Tardent,
juliette.tardent@haras.admin.ch, 026 676 63 94



Avenches: Das Schweizerische Nationalgestüt SNG wiederholt seinen Anlass

«Donnerstags im Gestüt»

Zum zweiten Mal organisiert das Schweizerische Nationalgestüt SNG an drei Donnerstag-nachmittagen Vorführungen, die am 9. und 23. Juli sowie am 13. August stattfinden werden. Wie im 2008 werden wiederum Pferdevorführungen und der Besuch der Werkstätten auf dem Programm stehen.

Der im 2008 erstmals durchgeführte Anlass «Donnerstags im Gestüt» fand beim Publikum grossem Anklang und wird darum dieses Jahr wiederholt werden. An drei Donnerstagnachmittagen (14 Uhr-16 Uhr) können die Besucher und Besucherinnen einem reichhaltigen Programm, die Arbeit mit den Hengsten und die Aktivitäten in den Werkstätten beinhaltend, beiwohnen.

Die Hengste des Gestüts zeigen ihr Können anhand von qualitätsvollen Nummern am Wagen und unter dem Sattel, mit Harmonie und Musik untermauert.

Die Besucher entdecken bei ihrem Rundgang die geschichtsträchtigen Gebäude dieser ausserordentlichen Anlage und können den Handwerkern in den verschiedenen Werkstätten bei ihrer Arbeit zuschauen. Hautnah erleben die

Zuschauer den Hufbeschlag in der Schmiede, die Fabrikation eines Holz-Speichenrades in der Wagnerie und die Lederarbeiten beim Sattler. Das Gestüt wird durch die zahlreichen, im ganzen Areal aufgestellten Informationstafeln in Wort und Bild vorgestellt.

Ein jeder, ob mit Familie, mit Freunden oder allein, kann nach Belieben seinem Rythmus und seiner Vorliebe entsprechend das Gestüt. Der Eintritt ist frei. Auf Platz Eisdiele und Verkauf von Getränken.

Kontakt/Auskünfte :

Anne Rizzoli, anne.rizzoli@haras.admin.ch, 026 676 62 40
 Juliette Tardent, juliette.tardent@haras.admin.ch, 026 676 63 94